

RELACIONES EXTERIORES



Misión Permanente del Paraguay ante la Oficina de las Naciones Unidas y

Organismos Especializades Ginebra – Suiza

CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS Examen Periódico Universal de Nepal (1,35 minutos) Ginebra, 4 de noviembre de 2015 INTERVENCION DE LA DELEGACIÓN DE PARAGUAY



Muchas gracias Señor Presidente,

Paraguay saluda a la distinguida delegación de Nepal y agradece la presentación de su informe.

Celebramos la adopción de un sistema de justicia transicional, que incluye comisiones de verdad y reconciliación, y de investigación de desapariciones forzadas. Animamos a Nepal a que continúe con los esfuerzos para que estas sean efectivas en su actuación.

Tomamos nota con satisfacción de la redacción de la nueva Constitución. Confiamos en que esta se encuentre acorde a los estándares internacionales, de acuerdo a las obligaciones y compromisos contraídos por Nepal. Asimismo, apreciamos los avances realizados en la ampliación de la participación política de las mujeres en el parlamento.

Reconocemos las dificultades particulares en la protección de los derechos humanos en casos de desastres naturales, como los sufridos por el país este año. Nos permitimos solicitar mayor información sobre la forma en que la ayuda humanitaria ha sido distribuida, particularmente agradeceríamos saber si el Estado ha garantizado una distribución equitativa entre las víctimas.

También expresamos nuestra preocupación por la situación de violencia contra las mujeres en Nepal, así como las altas tasas de tráfico de personas, en especial niñas y mujeres Dalit.

El Paraguay recomienda:

- 1) Ratificar e implementar la Convención para la protección de todas las personas contra la desaparición forzada o involuntaria, y el Estatuto de Roma.
- 2) Desarrollar políticas públicas para la implementación efectiva de la Ley sobre discriminación por casta e intocabilidad.
- 3) Implementar programas de educación en derechos humanos para la fuerza pública.
- 4) Analizar la posibilidad de crear un sistema nacional de seguimiento de recomendaciones internacionales.